

## ABSTRAK

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya pembiayaan *murabahah* yang mendominasi pembiayaan perbankan syariah di Indonesia, hal ini juga terjadi di Bank Muamalat Indonesia. Hal ini menunjukkan bahwa pembiayaan dengan basis jual-beli (*murabahah*) memiliki kontribusi yang lebih besar dibandingkan dengan pembiayaan dengan basis bagi hasil (*mudharabah dan musyarakah*). Padahal secara konsep, untuk menuju perbankan syariah ideal seharusnya pembiayaan dengan akad *profit loss sharing* (PLS) lebih dominan. Namun kenyataannya yang terjadi saat ini pembiayaan non PLS yang lebih dominan. Adapun yang menjadi pertanyaan penelitian ini adalah “Bagaimana *Capital Adequacy Ratio* (CAR), *Return on Asset* (ROA), *Financing to Deposit Ratio* (FDR), dan Dana Pihak Ketiga (DPK) mempengaruhi Pembiayaan Murabahah Periode Maret 2001-Desember 2009?”. Penelitian ini mencoba mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi pembiayaan *murabahah* pada Bank Muamalat Indonesia. Tujuan penelitian ini untuk menganalisis pengaruh masing – masing variabel, *Capital Adequacy Ratio* (CAR) ( $X_1$ ), *Return on Asset* (ROA) ( $X_2$ ), *Financing to Deposit Ratio* (FDR) ( $X_3$ ), dan Dana Pihak Ketiga (DPK) ( $X_4$ ) terhadap Pembiayaan Murabahah (Y).

Populasi dari penelitian ini adalah PT. Bank Muamalat Indonesia, Tbk di Indonesia. Sampel yang diambil adalah laporan keuangan triwulanan PT. Bank Muamalat Indonesia, Tbk selama 9 periode, yaitu periode 2001 – 2009. Namun sampel yang digunakan hanya berjumlah 32, hal ini dikarenakan ketidaklengkapan data yang ada. Data yang dikumpulkan dianalisis dengan analisis deskriptif dan analisis regresi linier berganda dengan menggunakan bantuan program komputer SPSS 17.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa variabel CAR, ROA, FDR, dan DPK secara simultan mempunyai pengaruh terhadap Pembiayaan *Murabahah*. Hasil uji koefisien determinasi menunjukkan bahwa keempat variabel bebas mempengaruhi variabel terikat sebesar 98% dan sisanya 2% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti. Secara parsial CAR, ROA dan DPK memiliki pengaruh yang positif dan signifikan terhadap pembiayaan *murabahah*. Sedangkan FDR tidak memiliki pengaruh terhadap pembiayaan *murabahah*.

Kata kunci : Pembiayaan *Murabahah*, *Capital Adequacy Ratio* (CAR), *Return On Asset* (ROA), *Financing to Deposit Ratio* (FDR), dan Dana Pihak Ketiga (DPK).